

# Antje Schendel Tatort-Reinigung

Der Tod eines Menschen, der in seiner Wohnung gestorben ist, eröffnet Angehörigen oder Vermieter eine traurige Pflicht: die Räumlichkeiten müssen gereinigt werden. Diese Notwendigkeit kann zur beklemmenden Belastung werden, wenn der Tote längere Zeit unbemerkt in der Wohnung gelegen hat; oder wenn der Mensch durch eigene Hand gestorben ist.

Angehörige und Vermieter sind mit einer solchen Situation sowohl seelisch wie auch praktisch überfordert.

Deshalb hat Antje Schendel aus Krefeld den Spezialdienst „Tatortreinigung“ aufgebaut. Ihre Firma reinigt die betroffenen Räume gründlich; auch und gerade, wenn es sich um Härtefälle handelt. Mit Spezialchemikalien sorgt sie dafür, dass keinerlei unangenehmen Gerüche zurückbleiben. Ebenso beseitigt sie alle Bakterien, Viren und Sporen, die bei der Verwesung einer Leiche freigesetzt werden. Auch dafür setzt

sie spezielle Chemikalien ein, ohne die eine wirkliche Reinigung nicht zu erzielen ist. Ebenfalls die Bekämpfung von Schädlingen, die sich zuweilen eingenistet haben, gehört zu ihrem Aufgabengebiet. Auf Wunsch entrümpelt sie die Wohnung auch.

Alle Aufgaben erledigt die Firma aus einer Hand. Dabei wahrt Antje Schendel Würde und Respekt vor dem Toten und den Angehörigen und erledigt die notwendigen Arbeiten mit absoluter Professionalität. Ziel ist es, die Wohnung dem Besitzer völlig sauber zu übergeben. Sie kann dann neu vermietet oder anderweitig genutzt werden.

Antje Schendel ist täglich 24 Stunden zu erreichen. Sie steht den Angehörigen immer mit Rat und Tat zur Verfügung.

Information:

Tel.: 02151/1510271

Fax: 02151/1510272

Internet: [www.schendel-tatortreinigung.de](http://www.schendel-tatortreinigung.de)



Antje Schendel nimmt jederzeit Anrufe von Angehörigen entgegen und berät respektvoll und professionell.